



豊田小学校だより

令和2年10月26日 第11号

獅子踊りの着物を新調します

「荘内銀行ふるさと創造基金」に助成申請を行ったところ、大変ありがたいことに申請が認められ25万円の助成をいただきました。

獅子踊りの着物がだいぶ古くなっていたので、今年度は10着すべて新調します。獅子踊りを披露する機会がなかなか設けられなかったのですが、引継ぎに向けて練習し、全校生の前で新しい着物で披露したいと考えています。



PTA あいさつ標語の結果について

PTA のプリントでもお知らせしていますが、全校から応募していただいたあいさつ運動の標語についてPTA 三役で厳正に審査した結果、下記の作品が見事上位3点に輝きました。

おめでとうございます

【最優秀賞】

あいさつで つなぐこころの ディスタンス 2年 菅原泉希君親子

【優秀賞】

広げよう 元気なあいさつ 地いきのわ 3年 鈴木心菜さん親子

あいさつで 行きかう笑顔の 花がさく 5年 高橋佳那さん親子

小体振陸上教室

10月8日(木)に豊田小学校、平野小学校、伊佐沢小学校の3校が一堂に集まり、陸上教室を開催しました。例年ですと、親善陸上大会として競技をしていたのですが、市内全校で集まるのが難しいため、南学区の学校だけで集まりました。講師は長井市陸上協会の佐藤敦さんにお願いしました。残念ながら雨天のため体育館での講習になりましたが、学校の枠を外したグルーピングができ、かえって3校の児童の交流が深まる内容になりました。体幹を意識した運動の仕方、ハードルの飛び越し、ハードルの跳び方、ハードルを使ったりレーなどを教えていただき、たっぷり運動しました。陸上に苦手意識を持っていくときは少し暗い表情だった児童が、帰りは満面の笑顔で帰ってきたと担任も喜んでいました。これを機会に3校でもう一度集まり、更に親睦を深める合同授業を計画しています。



稲刈り体験をしてきました

9月30日(水)、今年も菅正与志さんのご厚意で5年生が稲刈り体験を行いました。はじめは稲刈りガマを使い手作業でかりました。おっかなびっくりだった手つきも時間とともにだいぶ様になってきました。その後脱穀作業をし、最後に、コンバインに乗せてもらいました。あっという間に刈り取って脱穀までしてしまう機会のすごさに、びっくりしていました。

3年生の市内巡り



10月13日(火)に3年生が市内巡りを行いました。今年、今泉駅とかわのみなと長井、長井ダムの見学を行い、工業団地や田園風景、果樹園等の土地の使われ方はバスの中からの見学でした。今泉駅ではちょうどJR米坂線とフラワー長井線の列車が入ってくる場所だったため、待ち合わせ中の列車に乗車させてもらいました。駅長さんから、乗客を増やす工夫やお客さんが使いやすい駅にするための工夫などもお聞きし、大変勉強になりました。

道の駅では、長井の名産をたくさん販売していることに気づきました。けん玉のコーナーでは、ペインティングコンテストの一次通過者の作品が飾ってあり、友達の名前を見つけて喜んでいました。また、けん玉の実演も見せてもらい、素晴らしい技にびっくりしていました。

長井ダムは県内で一番高いところにあることを教えてもらい、そこからの展望を楽しんできました。お世話になった皆様、大変ありがとうございました。

学校生活の様子から



将棋名勝負



先生が負けました



男子対女子 または
6年対5年でサッカー



ボランティア委員会
玄関の花植え



6年生理科
水溶液の性質を調べる



3年生理科
ホウセンカの種取り



- | | |
|----------------------------|------------------------|
| 2日(月) 全校漢字テスト | 23日(月) 勤労感謝の日 |
| 3日(火) 文化の日 6年親子行事 | 24日(火) 冬季スクールバス運行開始 |
| 5日(水) マンツーマン英会話(12,19,26日) | 27日(金) 長井市PTA 連合会教育座談会 |
| 6日(木) 4年社会科見学 | |
| 9日(月) ~14日(土) 絵画展 | |
| 12日(木) 129周年創立記念日 | |
| 14日(土) 自由参観日、学習発表会 | |
| 16日(月) 振替休業日 | |



豊田小学校ホームページ QRコードです。ご活用ください。